
XXXX様

小倉駅前ビジネスホテル、

東横INNに宿泊して、

今黒崎駅に向かっています。

コロナ禍以前、私は製品開発

と製造でタイとシンガポールへ

月1で行った時期があり、

様々なホテルに泊まる事が

楽しかった。

昨今の”プランデミック”で

二類軟禁されたら大変という訳

で海外に行くことが無くなった。

先日タイでの開発担当者と

電話で話し、マリファナが解禁

になり、皆やっていると聞き

驚き、誰もマスクしないと聞き

二度驚いた。

という事で出張はもっぱら国内。

MADE IN JAPAN。

昨年までのGo To トラベル

期間、ホテルランクが高い

ところでも格安で泊まれた

ので利用したが、

例えばみなとみらいの高級

ホテル群は全部1~1.5万円狙いで

泊まっていた。

現在ビジホ一択だ。

PCRだの注射摂取だの

家畜扱いを避けるため。

一泊1万円以下がビジホの基本。



例え私が100億円企業オーナーに

なってもビジネスホテルに泊まる

だろう。

倹約もあるが勉強の為。

逆に最高級にもたまに泊まる

だろう。

ビジホはチェーンを選択する。

第一に清潔を第一に求める

のでチェーンはハズレがない

から。

スーパーホテル

ロハスをテーマにしていて、

大概のところに銭湯や温泉が

あるのが良い。

アパホテル

個性的な社長夫妻だ。

会長の著作を読むのは楽しい。

右傾がかっているが、

憂国とはこういう事かと

勉強になる。

狭い客室だが清潔快適。

自身の正義を広めるために

ホテルを経営しているのか？

だとするとかなりARTだ。

素晴らしい発想。

他方、

△ルートイン、プリンス、

東急、JR等は何も記憶にない。

海外ではみなそうしている的な

感じが嫌だ。もちろん例外は



どんなところにもあるし、

良いところはどんな所にもある。

モントレーは少し印象が残る。

今後は

東横INNを基本とする事にした。

東京、沖縄、昨夜から小倉南口

と3回泊まったので語る資格が

あるかな。

東横INNの何が良いか？

・価格がトップレベルで安い。

会員になると6800円程度で

コスパ最強。

・日本一の客室数で清潔。

・コンセプトが素晴らしい。

女性支配人97%

アパホテルと同じく社長の

著作が聖書や仏教聖典に並び

置いてある。どちらが影響を

与えた方なのだろう？

「日本一女性が働きたい職場

を目指して」という本。

うっかり（失礼、）速読通読

した。勉強になる。

確かに小倉南口店では受付は

女性2名ともに笑顔があった。

コンセプトは

「鉄骨の旅館」

そこに女将がいる

朝は地元の料理上手なお母さん

がつくるらしく、メニューは



地産地消を反映しているらしい。

私は農家のDNAが薄いせいか、

朝食はとらない。が、

本を読んで必ずあるという

カレーを頼んだ。

小倉ではカレースープだった。

カレースープに味噌汁を混ぜて

いて、漬物を上に乗せる

だけにしたら女給に珍しがられた。

周りのおじさんん等は

各々がっつり系。作業着も多い。

ご飯山盛り。

私は「ダルカレー」を

カップ一杯のみ。

味噌汁は大豆だから

（ダルカレーまで説明不要？）

ドライヤーなど、女性ウケする

ものが置いてある。

考えてみれば、居住の快適さは

男性より女性の方が敏感だ。

女性は身の回りの変化に男性

より敏感な傾向にある筈。

だとすると、ホテル経営は

女性の方が向いているように

思える。少なくとも私が知る

限り、男性より女性の方が

綺麗好きな傾向がある。

私は例外で、潔癖な方だが。

長くなった。

東横INNが良いか？



スタンダード。

必要十分で清潔、快適。

余計なものは要らない。

ビジネスホテルに高級感を

望むのはガキかアホ。

無駄にデザイナーを起用して、

バター風味のような

「風」という安っぽくなる

ホテルがたくさんある。

高級にみせかけてというのは

田舎者（地域格差ではない

排他的で虚栄心と警戒心が強い

人を指す）だと思う。

どんなビジネスホテルに泊まって

も狭いわけだから、私なりに

快適度をあげる。

1.冷蔵庫の電源を切る。

2.冬布団に入ればエアコンを切る。

3.バスルームはファンを回さずドアを

少しあけて湿度調整する。

加湿器はこれをすれば必要ない。

静粛であることは素晴らしい。

そしてアロマと静かな音楽を

きき、読書する。

標準であるというのは

本物でなければ有り得ない。

私は駆け出しの製造業の社長

であるが、最も意識する事は

上記2点である。

PHOTON BEAM（PB）は



今後基本性能を変える必要が

皆無。世界的ロングセラーを

目指し、1回目ロットのお客様

を失望させないため襟を正す。

本当に画期的な製品だと自負

している。

来年発表する、人体基礎周波数

測定器、自分に合う水製造機も

そうでありたい。

しばらく開発という新規で徒労の

多いことから解放され、

ロングセラー化に注力したい。

切望といっていい。

それほど今も多忙。

来年1月から、現在の自宅兼事務所

他に、実験研究、組み立て工場を

借りる事にした。会社の規模も

拡張してく。

という事で東横INNに

大変勉強させられた。

明日からPBを予約されている

細川博司医師に会いに博多に入るが、

今日は小倉でPB導入のサロンで

顧客様を集めたセミナーがある。

何より

秋晴れでとってもうれしい(？？？ )

葉子さん素敵だし。

午後の部はZOOMするので、

是非フォーラムログインでご確認、

ご参加ください。



併せてPBのパンフレットもPDF

版が完成しました。

是非体験談、PBでご確認ください。

最後に12月、岡山でPBセミナーを

開催します。

ナマステ
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